Presseinformation



E-Control erfreut über weitere Auflage der Energiekostenstop-Aktion des VKI

Regulator sieht ausreichend Potenzial für weitere Wechsler – Acht von zehn Österreichern haben noch nie ihren Strom- oder Gaslieferanten gewechselt

(Wien, 29. Oktober 2015) Die bisherigen zwei

Gemeinschaftsenergieanbieterwechselaktionen des VKI haben für merkbare Impulse auf dem heimischen Energiemarkt gesorgt. Rund 118.000 Haushalte haben im Rahmen der Aktionen bisher ihren Strom- oder Gasanbieter gewechselt. "Eine weitere Auflage der Gemeinschaftswechselaktion ist eine positive Nachricht für den Wettbewerb am heimischen Energiemarkt", sagt Walter Boltz, Vorstand der Strom- und Gasregulierungsbehörde E-Control. Potenzial für weitere Wechsler sei bei Haushalten ausreichend vorhanden, so Boltz. "8 von 10 Österreichern haben noch nie ihren Stromoder Gaslieferanten gewechselt." Es gäbe folglich noch mehr als genug Konsumenten, die für einen Wechsel gewonnen werden könnten. In der ersten Hälfte des heurigen Jahres haben rund 89.000 Haushalte ihren Strom- oder Gasanbieter gewechselt, zusätzlich suchten sich rund 33.500 Unternehmen einen neuen Strom- oder Gaslieferanten. Der Wechsel des Strom- und Gasanbieters spart einem Durchschnittshaushalt derzeit mehr als 600 Euro inklusive Neukundenrabatt. "Das ist die höchste Einsparung seit der Liberalisierung", unterstreicht Vorstand Martin Graf.

Ihren günstigsten Lieferanten für Strom und Gas finden Kunden einfach und schnell mit dem Tarifkalkulator der E-Control (www.e-control.at/tarifkalkulator).

Weitere Informationen: E-Control Mag. Bettina Ometzberger Tel.: +43-1-24 7 24-202

Mail: bettina.ometzberger@e-control.at

www.e-control.at

Twitter: www.twitter.com/energiecontrol
Facebook: www.facebook.com/energie.control